
ПРОТОКОЛ №3 

ПЛЕНАРНОГО ЗАСЕДАНИЯ 

 

V состава Общественной палаты 

Сергиево-Посадского городского округа Московской области 

 

        23 декабря 2022 года 

         Время: 17.00 – 19.00 

Место проведения: 

г. Сергиев Посад, ул. 1-ая Рыбная, д.3 

 

Присутствовали: 

 

1. Председатель Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Дайн 

Мария Борисовна; 

2. Зам. председателя Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа 

Смирнов Константин Серафимович; 

3. Ответственный секретарь Общественной палаты Сергиево-Посадского городского 

округа Каменева Мария Викторовна; 

4. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Ажар Екатерина 

Юрьевна; 

5. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Антонов Сергей 

Семенович; 

6. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Биканаев Мурат 

Ринатович; 

7. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Блюм Игорь 

Артурович; 

8. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Бородоцкий 

Борис Михайлович; 

9. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Брюшинина 

Елена Павловна; 

10. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Власов Роман 

Станиславович; 

11. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Галкина Наталья 

Владимировна; 



12. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Громова Ирина 

Александровна; 

13. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Гусев Сергей 

Васильевич; 

14. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Ермилов Юрий 

Александрович; 

15. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Кушнеров 

Максим Олегович; 

16. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Козлова Тамара 

Леонидовна;  

17. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Ломейко 

Александр Иванович; 

18. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Макаров 

Александр Анатольевич; 

19. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Николаева 

Светлана Викторовна; 

20. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Олешков Максим 

Максимович; 

21. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Осипова 

Антонина Константиновна; 

22. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Песков Григорий 

Сергеевич; 

23. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Прокопенко 

Владимир Алексеевич; 

24. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Урбан Сергей 

Александрович; 

25. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Савич Александр 

Анатолевич; 

26. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Устименко 

Валентина Тимофеевна; 

27. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Шульгин 

Александр Васильевич; 

28. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Яжук Валерий 

Михайлович 

(Кворум имеется).  



 

Приглашенные: 

29. Председатель Совета депутатов Сергиево-Посадского городского округа Тихомирова 

Рита Григорьевна; 

30. Заместитель Главы администрации Сергиево-Посадского городского округа Акулов 

Дмитрий Александрович; 

31. Почётный донор России Шебалкин Юрий Евгеньевич; 

32. Организатор проекта «Арт-Туризм» Афонченко Ирина Ивановна; 

33. Руководитель галереи «Пёстрая кошка» Миронова Лилия Витальевна; 

34. Житель Сергиево-Посадского городского округа Фонташова Юлия Геннальевна; 

35. Житель Сергиево-Посадского городского округа Пескова Татьяна Васильевна; 

36. Житель Сергиево-Посадского городского округа Богданова Алена Геннальевна;  

37. Житель Сергиево-Посадского городского округа Бахтыозин Николай Иванович. 

 

Председатель Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Дайн М.Б. 

отзвучала повестку третьего пленарного заседания, с предложением для Членов Общественной 

палаты о внесении дополнительных вопросов. 

 

Решение: 

Утвердить повестку без внесения дополнительных вопросов. 

 

Голосование: 

25 – «За» 

1 – «Воздержались» 

2 – «Против» 

 

По первому вопросу слушали: 

доклад председателя Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа за 

2022г.  

Докладчик: председатель Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа 

Дайн Мария Борисовна; 

Содокладчик: зам. председателя Общественной палаты Сергиево-Посадского городского 

округа, зам. председателя комиссии по работе с молодежью и волонтёрству – Смирнов 

Константин Серафимович; 



Содокладчик: председатель комиссии по развитию гражданского общества и 

информационной политике – Ермилов Юрий Александрович; 

Содокладчик: председатель комиссии по ЖКХ, транспортной инфраструктуре и 

благоустройству – Погребной Михаил Петрович; 

Содокладчик: председатель комиссии по экологии и природопользованию – Галкина 

Наталья Владимировна. 

 Наш округ, как вся Россия сплотился вокруг специальной военной операции. Более 

180 тонн было собрано единым центром сбора гуманитарной помощи на партийных 

площадках. Уже 40 тонн гуманитарной помощи собрано и отправлено нашим 

мобилизованным, решены вопросы с бесплатным питанием детей мобилизованных в 

образовательных учреждениях. Практически все вопросы решены с выплатами пособий 

мобилизованных. Масштабную гуманитарную помощь собирают и отправляют теперь уже 

в наши новые республики Троице-Сергиева Лавра и храмы благочиния, сотни наших 

жителей собирают финансовые средства через торгово-промышленную палату, через 

фонды известных журналистов и политологов Владимира Соловьёва и Сергея Михеева, 

через нашего блогера Андрея Трофимова. Отдельным батальонам помогает член 

Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Григорий Песков, Союз 

десантников. 

 Буквально в начале марта Общественная палата начала проводить уроки Мужества 

для детей округа, где мы рассказывали об истории нашей страны, о военной технике. В 

феврале 2023г. мы планируем сделать выставку этих удивительных детских работ в 

помещение Общественной палаты. 

Сегодня на передовой находится сын Савича Александра Анатольевича, члена 

Общественной палаты. 

В Данный момент член Общественной палаты иеромонах Гурий также находится с 

бойцами на передовой, как священник. 

 Мы все понимаем, что сегодня, здесь, в тылу должны ещё более ответственно и 

слаженно работать. Не останавливаться и идти вперёд. 

Если говорить о цифрах, то Общественная палата стала участником и организатором 

более 320 различных мероприятий по всем направлениям профильных комиссий. Вся эта 

огромная работа имеет прямое отношение к формированию гражданского общества, к 

изменению качества жизни нашего округа, к сохранению традиционных российских 

духовно-нравственных ценностей.   

Совместно с жителями, депутатами и специалистами администрации удалось 

сдвинуть вопрос строительства и благоустройства исторического центра села 



Константиново, в следующем году мы переходим ко второму завершающему этапу. Также 

совместно мы начали проектирование «Сада искусств» на скобяном посёлке. Сегодня здесь 

присутствует Валерий Яжук – основатель и душа этого выдающегося проекта. 

Пользовалась заслуженным успехом наша «Школа гражданской активности», а также 

просветительский проект «Сергиев Посад – столица игрушки»: мы проводили выставки, 

встречи со школьниками и студентами, участвовали в ярмарках, фестивалях, презентациях. 

 Мы мониторили площадки твёрдых коммунальных отходов, спортивные 

сооружения. Но самое большое и успешное дело палаты — это патриотическое воспитание 

детей и молодёжи. Два года назад мы думали, что, наверное, это много - аж две комиссии 

занимаются патриотическим воспитанием, работой с молодёжью и волонтерством, но как 

своевременно и правильно они были созданы, какие потрясающие патриоты работают там, 

воспитывают настоящих защитников Родины. Огромную помощь этим комиссиям 

оказывает Совет депутатов. 

Также большой успех палаты — это деятельность Совета по культуре, где совместно 

с авторитетными экспертами, членами палаты и депутатами ставятся вопросы культурной 

стратегии развития нашего округа. 

Планы Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа на 2023 год: 

 Открыть парк в с. Константиново; 

 Установить памятник токарю В.П. Звездочкину; 

 Открыть центр патриотического воспитания «Война глазами поисковиков» в парке 

«Скитские пруды»; 

 Продвинуть проект-идею «ЭКО-парк на Кукуевке»; 

 Продолжить развитие просветительского проекта «Сергиев Посад – столица 

игрушки» (фестивали, выставки, ярмарки); 

 Благоустроить территорию, примыкающую к музею П. Флоренского;  

 Разработать и внедрить пилотный проект «Читающая школа, читающая мама, 

читающая Россия» в одной из школ нашего округа; 

 Расширить работу «ШКОЛУ ГРАЖДАНСКОЙ АКТИВНОСТИ»; 

 Осуществить культурный краеведческий проект: «Великие ровесники 150» к 

юбилею Ф.И. Шаляпина, М.М. Пришвина, Н.Д. Бартрама, С.В. Рахманинова; 

 Создать учебник по краеведению округа; 

 Продвинуть вопрос создания городской художественной галереи в Доме художника. 

 

 

 



За этот год в Общественной палате СПГО походила совместная акция «Алая капля». 

Всего проведено - 12 донорских акций; 

Приняли участие - 964 человек; 

Заготовлено – 332.650 мл. крови. 

 На следующий год запланирован график проведения донорских акций. Кровь нужна 

больным и пострадавшим круглый год. Поэтому очень важно регулярное донорство, 

позволяющее обеспечить нормальный уровень обеспечения донорской кровью. Кроме того, 

участие в донорстве – это постоянный и бесплатный контроль состояния Вашего здоровья! 

 

По второму вопросу слушали:  

председателя комиссии по развитию гражданского общества и информационной 

политике Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Ермилова Юрия 

Александровича о внесении изменений и дополнений в Регламент Общественной палаты 

Сергиево-Посадского городского округа. 

 

Решение: внести изменения и дополнения в Регламент Общественной палаты 

Сергиево-Посадского городского округа. 

 

Голосование: 

23– «За» 

2– «Воздержались» 

2– «Против» 

 

По третьему вопросу слушали: 

доклад зам. председателя комиссии по градостроительной политике, архитектурному 

облику и сохранению историко-культурного наследия, члена Общественной палаты Сергиево-

Посадского городского округа Прокопенко Владимир Алексеевич О дальнейшей судьбе земельного 

участка на перекрёстке пр. Красной Армии и улицы Шлякова, занятого в настоящее время 

недостроем.    

 

 

Решение: организовать под эгидой Общественной палаты серию «круглых столов» (с участием 

экспертов и заинтересованной общественности) и опросов общественного мнения с целью 

выработки предложений по дальнейшему использованию указанного земельного участка. 

Поручить Комиссии по градостроительной политике, архитектурному облику и сохранению 

историко-культурного наследия провести указанную работу и подготовить по её итогам 




